
Interrogazione con risposta scritta.

Al Sindaco di Como 

- sede -

il sottoscritto Alessandro Rapinese, consigliere comunale presso codesto comune

chiede

se sia onere della amministrazione comunale di Como la manutenzione del verde dei condomini di edilizia  
residenziale pubblica di Via Spartaco siti tra il civico n. 13 al n. 17;

chiede inoltre

nel  caso  fosse  onere  della  amministrazione  comunale  di  Como  la  manutenzione,  quali  siano  stati  gli  
interventi dall'inizio del mandato Lucini.

Alessandro Rapinese

Como, 6 Settembre 2013


